



CERTIFICAT D'AGREMENT POUR L'ENTRETIEN DES AERONEFS
AIRCRAFT MAINTENANCE APPROVAL CERTIFICATE

N° 010T-AM

Conformément à la loi n° 2016-011 du 07 juin 2016 portant code de l'aviation civile du Togo et au RANT 08 PART 145 relatif à l'agrément des organismes d'entretien des aéronefs civils actuellement en vigueur, et dans le respect des conditions énoncées ci-dessous, l'Agence Nationale de l'Aviation Civile du Togo certifie :

Pursuant to the Civil Aviation law n° 2016-011 dated 07 June 2016 and the regulation RANT 08 PART 145 relating to the approval of civil aircraft maintenance organizations for the time being in force and subject to the conditions specified below, the National Civil Aviation Agency hereby certifies:

JETS (Bournemouth) Limited
Building 332 & 600, South East Sector
Bournemouth International Airport,
Hurn, Christchurch,
Dorset, BH23 6SE

comme organisme de maintenance conformément au RANT 08 PART 145, agréé pour entretenir les produits, pièces et équipements énumérés dans la liste figurant dans le tableau d'agrément joint et délivrer les certificats correspondants de remise en service en utilisant les références ci-dessus.

as a maintenance organisation in compliance with regulation RANT 08 PART 145, approved to maintain products, parts and appliances listed in the attached approval schedule and issue related certificates of release to service using the above references.

CONDITIONS

1. Le présent agrément est limité aux tâches indiquées dans la section «domaine d'activité» du manuel des spécifications approuvé de l'organisme de maintenance visé au RANT 08 PART 145, et

This approval is limited to that specified in the scope of work section of the approved organisation exposition as referred to in RANT 08 PART 145, and

2. Le présent agrément exige le respect des procédures définies dans le manuel des spécifications approuvé de l'organisme de maintenance, et

This approval requires compliance with the procedures specified in the approved maintenance organization exposition, and

3. Le présent agrément est valide tant que l'organisme de maintenance agréé respecte les dispositions du RANT 08 PART 145.

This approval is valid whilst the approved maintenance organisation remains in compliance with RANT 08 PART 145.

4. Sous réserve du respect des conditions précitées, le présent agrément est valable tant qu'il n'a pas fait l'objet d'une renonciation, d'une péremption, d'une suspension ou d'un retrait.

Subject to compliance with the foregoing conditions, this approval shall remain valid unless the approval has previously been surrendered, superseded, suspended or revoked.

Certificat valable jusqu'au : **30 NOV 2018**

This certificate is valid till:

Lomé, le **01 DEC 2017**
Issued at Lomé, on

Date de la première délivrance : **07 NOV 2014**
Date of first issuance:



LATTA Dokisime Gnana

| TABLEAU D'AGRÉMENT MAINTENANCE ORGANISATION APPROVAL SCHEDULE | | | | |
|--|--|---|----------------------------|-----------------------------|
| Nom de l'organisme: JETS (Bournemouth) Limited <i>Organisation</i> | | | | |
| Référence: N° 010T-AM <i>Reference</i> | | | | |
| ACTIVITES AUTORISÉES AUTHORIZED SCOPE | | | | |
| CLASSE CLASS | CATÉGORIE RATING | LIMITATIONS LIMITATION | BASE BASE | LIGNE LINE |
| AÉRONEF AIRCRAFT | A1 Avions de plus de 5 700 kg <i>A1 Aeroplanes above 5 700 kg</i> | Hawker 800XP <i>(moteurs associé/ associated Engine : TFE731-5BR)</i> | X | |
| ÉLÉMENTS AUTRES QUE LE MOTEUR COMPLET OU LES APUs (**) COMPONENTS OTHER COMPLETE ENGINES OR APUs (**) | C6 Aménagement <i>Equipement</i> | LES ELEMENTS ET LES LIMITATIONS SONT DEFINIS DANS LE MOE ET DANS LE CAPABILITY LIST DE L'ORGANISME DE MAINTENANCE <i>COMPONENT AND SCOPE ARE DINIFED IN THE MOE AND THE CAPABILITY LIST OF THE MAINTENANCE ORGANISATION</i> | | |
| Le présent tableau d'agrément est limité aux produits, pièces et équipements et aux activités figurant dans la section «domaine d'activité» du manuel des spécifications approuvé de l'organisme de maintenance. <i>This approval schedule is limited to those products, parts and appliances and to the activities specified in the scope of work section of the approved maintenance organisation exposition.</i> | | | | |
| Référence du manuel des spécifications de l'organisme de maintenance : JETS/MOE/001 & MOE/SUPP/TOGO <i>Maintenance Organisation Exposition Reference:</i> | | | | |
| Délivré le : 01 DEC 2017 <i>Issued on :</i> | | | | |
| Valable jusqu'au : 30 NOV 2018 <i>Valid till :</i> | | | | |
| Date de la première délivrance : 07 NOV 2014 <i>Date of first issuance:</i> | | | | |



LATTA Dokisime Gnana